

Vous pensez rénover?

Mettez-y de la couleur !

Qui n'a pas éprouvé un peu de fierté en contemplant sa maison fraîchement peinte et quoi de plus naturel que de confier à sa demeure le soin de refléter un peu de sa personnalité ?

La sélection des couleurs est une étape capitale dans une démarche de mise en valeur de la maison. Ces choix devraient s'effectuer en considérant l'environnement immédiat, l'époque de la maison et le secteur d'intervention.

Conseil du SARP

Afin de rehausser l'aspect extérieur du bâtiment, éviter d'employer une seule ou trop de couleurs. Trois couleurs suffisent pour faire ressortir les détails d'architecture de la maison. S'il s'agit d'une maison ancestrale, tentez de retrouver la couleur originale de votre revêtement en grattant à un endroit sain. Il a de fortes chances que vous y voyez apparaître les couleurs d'antan.



Couleur 1 : Toiture

Couleur 2 : Murs

Couleur 3 : Galerie et éléments décoratifs

Voici un exemple de rénovation soucieuse du style et de l'époque du bâtiment.



Avant



Après

En consultant le **SARP – MRC de La Côte-de-Beaupré**, vous pouvez rencontrer **gratuitement** une ressource en architecture qui vous conseillera dans vos travaux de rénovation extérieure et ce, sous forme de croquis et de recommandations écrites. De plus, dans les bureaux de la MRC, une matériauthèque, une bibliothèque spécialisée et une banque de personnes-ressources sont mises à votre disposition pour faciliter votre démarche de rénovation.

N'hésitez pas à communiquer avec madame Annie Vigneault, M. Arch., à la MRC de La Côte-de-Beaupré au 824-3444 ou par courriel à l'adresse suivante : sarp@mrcotedebeaupre.qc.ca